



Ei, Ei, Ei: Ist denn jetzt schon Ostern?

Gelenau (ru). Nein, bis Ostern ist es noch eine ganze Weile hin, doch im Gelenauer Sammlungsdepot Erika Pohl-Ströher in der Ausstellung „Einblicke“ hat das Eiersuchen bereits begonnen. Allerdings handelt es

sich hier nicht um simple Ostereier, sondern um wertvolle Schmuck- und Künstler-Eier, die Projektleiter Michael Schuster (Foto) und Eckhart Holler als Sammlungsbeauftragter der Lopesa Sammlung,

vergnülich auswickeln, fotografieren und katalogisieren. Ab 9. April können Besucher die filigranen Kunstwerke am Emil-Werner-Weg 96 bestaunen. „Rund 1000 dieser wunderbaren Schmuckeier hat uns

die Schweizer Sammlerin Erika Pohl-Ströher dauerhaft übergeben. Es ist einfach verrückt, was für filigrane Kunstwerke aus zig Eiersorten, vom Wachtelei über das normale Hühner- ei bis hin zum Straußenei etc.

in aller Welt gestaltet worden sind. Etliche der Eier haben sogar ein bewegliches Innenleben und die russischen Stücke erzählen romantische Märchen.“

Foto: Ilka Ruck